
ley de Carga Debe Favorecer 
a Industria: Rivas Gallont 

Suscrita por don Ernesto Rivas 
Gallont hemos recibido nota en la 
que se refiere a los conceptos verti
dos por el coronel Mario Guerrero, 
Presidente de ARMASAL, sobre la 
proyectada Ley de Reserva de 
Carga. 

El señor Rivas Gallont fue 
mencionado en la nota aclaratorfa 
del coronel Guerrero y es por ello 
que, por aludido, expresa sus 
puntos de vista sobre el tema. El 
señor Rivas Gallont. dice: 

"San Salvador, 13 de junio de 
1977. 

Señor DIRECTOR DE EL 
DIARIO DE HOY, Don Napoleón 
Viera Altamirano, Presente. 

Estimado señor Director: Debo 1 
referirme con respecto, a la carta 
de mi buen y antiguo amigo 
coronel Mario Guerrero, Presi
dente de ARMASAL, S.A. de C.V., 
publicada en su apreciado Diario, 
el ella de hoy. 

El amigo coronel Guerrero, al 
referirse a la publicación en su 
Diario del 10 de los corrientes ser 

-Favor pase a la Pág. 30. 

No se Ita localizado aún 
el Barco Pesquero "Aída" 

de la República de Nicaragua, a fin 
de constatar lo que hubiera de 
cierto sobre la información 

• 

El Ministerio de pefensa emitió 
ayer tarde un comunicado para 
desmentir las versiones relativas a 
que el pesquero salvadoreño"'Afda 
II", habla aparecido en costas de 
Nicaragua, como se dijo en 
clrculos allegados a los familiares 

~~~~~c:~: ra~:~iE~~~~ta~;~n"f~ ... 
en Puerto El Triunfo. 

El comunicado dice: 
"El Ministerio de Defensa y de 

~fn'!~ct,."~n ~~~~ic~c¡J'~1sdir!~~ 
con las altas Autoridades Militares 

punta de Padre Ramos, juris
dicción de Jiquilillo, Nicaragua, el 
barco camaronero de bandera 
salvadoreña "Afda ll" , 
desaparecido desde el 31 de mayo 
anterior juntamente con el "Jal-

-Favor pase a la Pág. 30. 

Sólo 500 Ba~ltilleres ne 
Ingresarán a Universidad 

"No es cierto que seis mil de los ticia aprecida en EL DIARIO DE 
catorce mil bachilleres que HOY el domingo bajo el titulo "Seis 
aplicaron para ingresar en este mil bachilleres no ingresarán a la 
ciclo, se hayan quedado fuera de la Universidad" y basada en datos 
Universidad, ya que se trata de suministrados por padres de 
una estadlstica muy elemental que familia. En su nota el funcionario 
de 14,000 solicitudes restó los 8,000 académico explica que de esas 
nombres que aparecieron en el 14,000 solicitudes 7,000 corres
primer listado dado a conocer por pondienron a bachilleres d'e 1975, 
la Universidad", dijo el licenciado ya debidamente documentados ; y 
Luis Sidney Castro, Secretario de 7 ooo a estudiantes del último año 
Asuntos Académicos de la casa de de bachillerato en 1976, que aún no 
estudios. · eran bachilleres pero a quienes se 

El licenoiado Casti·o, en su ex- les pidió llenar solicitud, con el fin 
posición entregada personalmente 
en nuestra redacción. acl;iira Ja no- - Favor pase a la Pág. 34. 
- . / ':·:.;·..,.....-"'T.,.,..B 

.-' 

CONTINUA TALA DE ARBOLES. Mientras los Amii¡';'s de la 
Tierra luchan a "capa y espada" por la conservacron Y re
jbrest¿ción del suelo salvadoreño r ~?cen campañas como 
" Regale un A rbol en Cualquier Ocasión , otras personas. se de
dican a la tala inmisericorde de los pocos órboles que aun que
dan en la capital. Unos trabajadores cortan un órbol en el 
Campo Marte. (Foto de Alvarez). 

APORTE AL FONDO SOCIAL. En reunión extraordinaria de asamblea de gobernadores del 
Fondo Social para la Vivienda, el Ministro de Hacienda, contador Rigoberto Martínez, entregó 
un cheque por cinco millones de colones, como un nuevo aporte del gobierno en cumplimiento a 
lo que dispone la ley del Fendo. Recibió el cheque la Junta Directiva del FSV, presidida por don 
René A. Fernóndez. 

Agricultores Explican 

fraudes en Entregas de 
Café en los Recibideros 

Fraudes en entregas de café, se 
han dado en años anteriores y los 
perjudicados han sido es
tablecimientos de la libre em
presa , según relataron cafetaleros 
en rueda de redactores. 

Uno de estos fraudes consistió en 
maniobras de los encargados en los 
recibideros y una u otras personas 
cómplices en el engaño criminal, 
dijeron. 

En un caso, es el pesador quien 
al recibir la remesa registra una 
cantidad menor de café de la que 
recibe, trama que es repetida en 
cada entrega de café, anotaron. 

Al final del día, prosiguieron, el 
pesador cuenta la cantidad de café 
registrada pero que entró, y emite 
un recibo por ella, y este 
documento sirve para cobrar el 
importe. En este caso, -que ha 

Seminario Sobre 
Profesionalización 
del Maestro 
· Con la participación de 

representantes del área se iniciará 
hoy el Seminario sobre la Pro
fesionalización del Maestro, el cua 1 
ha sido organizado por la Comisión 
Educativa Centroamericana. 

Este Seminario, organizado con 
la colaboración de la UNESCO, 
será coordinado por el ingeniero 
José Juan Interiano, director 
adscrito de la Oficina de Plani
ficación y Organización y miembro 
de la CEC. 

El evento será ofrecido a 
maestros de los distintos niveles y 
se clausurará el viernes 17. 

Tala de Arboles en el 
Cerro de Cojutepeque 

La tala indiscriminada de ár
boles que están realizando tra
bajadores municipales en el Cerro 
de Las Pavas, de Cojutepeque, 
denuncia el señor Vilo Rufo Marro. 
quin. 

Indica que todas las ad
ministraciones mWlicipales se han 
dado a la tarea de cortar los ár
boles "viejos". Pero ahora, dice, la 
tala se ha intensificado sin im
portarles la especie o años que 
tengan los árboles. Es necesario, 
agrega, que esta amenaza contra 

-Fa\lor pase a la Pág. 30. 

ocurrido en beneficios privados-
el dañado, el perdidoso, es el pro
ductor o vendedor del café. El 
beneficio no ha recibido daño al
guno, dijeron. 

ROBO AL BENEF.lCIO 
C0~1PRADOR 

Otro caso de ~ngaño criminal, 
que también se ha ~epetido en 
perjuicio de los beneficios -com· 
pradores de la empresa pri· 
vada, es aquel en que el amaño 
está fabricado de una sola vez: el o 
los malandrines redactan el recibo 
por equis cantidad de café 
supuestamente entregada a la 
empresa compradora sin haber, 
desde luego, recibido esta ni un 

grano del fruto. Con este recibo de 
la entrega del fruto, los picaros co
bran el importe por la falsa can
tidad de café. Claro está, apun
taron los comentaristas, en este 
delictuoso proceder siempre está 
de por medio la ayuda , de, por lo 
menos, un empleado del beneficio 
comprador. 

LA F ALSIFlCACION COMO 
METODO DE FRAUDE 

Conforme a las informaciones de 
los diarios, explicaron lo:; "a
fet.aleros informantes, t:1 L.. - .=er 
método es el que supuestamente 
fue usado para sacarle, con false-

-Favor pase a la Pág. 11 . 

Explican Baia en Cotización 
de Café en Bolsa de N. Yorlc 

Una explicación clara de la "ba- esto es así y no de otro modo, 
ja en ias cotizaciones del café en la porque en estos momentos los 
bolsa de Nueva York", en que paises productores carecen de 
aparecen descensos ea los precios existencias, práctica.mente de café 
de los cafés colombianos y "otros ílsico, café de la cosecha pasada, 
suaves", o sea, los producidos por dijo Ferreiro. 
El Salvador y resto de Centro 
América, dio el agricultor Bal
tasar Ferreiro, ex-Presidente de la 
Asociación Cafetalera. 

En primer lugar, lo que sucede 
en la Bolsa de Nueva York es con el 
negocio de café-papel, es decir, la 
especulación se hace Únicamente 
con papeles o documentos. Es que 

VENTAS A FUTURO 

En lo concerniente al café futuro, 
o sea, de la próxima eosecha del Tl-
78 según informes los paises se 
están absteniendo de contratar 

-Favor pase a la Pág. 34. 

Canal de Panamá Tema de la 
Junta de OEA Hoy en Grenada 

La situación de las negociaciones realización de su 7o. periodo or
entre Estados Unidos y Panamá1 dinario de sesiones, que se efec
sobre la administración del Canal tuará del 14 ,¡ 24 del corriente, 
interoceánico, es el tema prin- para estimular a los paises de 
cipal de la reunión de la reciente independencia, y, sin que 
Organización de Estados se haya dicho oficialmente, "para 
Americanos, OEA, que se inicia atraer la atención de los paises de 
hoy en la Isla de Grenada, en las América hacia las nuevas 
Antillas, a unas noventa millas de repúblicas, todavía desconocidas". 
Venezuela. La delegación de El Salvador se 

La Isla de Grenada, es una de las fue el domingo y se espera haya 
repúblicas más jóvenes de llegado ayer tarde. La forman , el 
América. Obtuvo su independencia doctor Francisco Bertrand 
de Inglaterra hace apenas dos Galindo, Embajador de El Sal
años. Tiene unos 130 mil ha- vador en 'Washington, Y· 
bitantes, en una extensión de representante permanente de El 
ciento treinta mil kilómetros cua- Salvador ante la OEA ; el hcen
drados. 

La OEA escogió Grenada,para la -f'avor pase a la Pág. 30. 


